

LA CULTURE

LES MUSÉES

LES THÉÂTRES



LES MUSÉES

20 min
gratuit
free



MUSÉE DAUPHINOIS
GRENOBLE
isère
LE DÉPARTEMENT

30, rue Maurice Ginioux - Grenoble
+33 (0)4 57 58 89 01

Le Musée Dauphinois

Installé dans le couvent Sainte Marie d'en Haut sur les pentes de La Bastille, on y découvre l'histoire Alpine et une réflexion sur notre temps.

Located in the Saint Marie d'en Haut Convent on the hillsides of La Bastille fort, talks about Alps History and a thought of our modern time.

Ouvert : L-Me-J-V (10h/18h) et S-D (10h/19h)

Open: M-W-Th-F (10am/6pm) and Sa-Su (10am/7pm)

22 min
gratuit
free



**MUSÉE DE LA RÉSISTANCE
ET DE LA DÉPORTATION**
DE L'ISÈRE
GRENOBLE
isère
LE DÉPARTEMENT

14, rue Hébert - Grenoble
+33 (0)4 76 42 38 53

Le Musée de la Résistance et de la Déportation

À l'initiative d'anciens résistants déportés et d'enseignants, il retrace de façon chronologique et pédagogique l'histoire de la seconde guerre mondiale vécue à l'échelle locale.

On some former deported resistant and teachers initiative, this museum, educational trace the WWII history timeline lived on a local scale.

Ouvert : L-Me-J-V (10h/18h) et S-D (10h/19h)

Open: M-W-Th-F (10am/6pm) and Sa-Su (10am/7pm)

18 min
gratuit
free



**MUSÉE DE
L'ANCIEN ÉVÊCHÉ**
GRENOBLE
isère
LE DÉPARTEMENT

2, rue Très Cloîtres - Grenoble
+33 (0)4 76 03 15 25

Le Musée de l'ancien Evêché

Proche de la cathédrale de Grenoble, le sous-sol présente des vestiges de l'arrivée du Christianisme à Grenoble, les étages supérieurs présentent une histoire, un territoire et ses hommes.

Close by the Cathedral of Grenoble, some artifacts of the beginning of the Christianity on the basement, while the upper floors show you the history of a land and his men

Ouvert : L-Me-J-V (10h/18h) et S-D (10h/19h)

Open: M-W-Th-F (10am/6pm) and Sa-Su (10am/7pm)

LES MUSÉES

31 min
gratuit
free



MUSÉE ARCHÉOLOGIQUE
SAINT-LAURENT
GRENOBLE
isère
LE DÉPARTEMENT

Place Saint Laurent - Grenoble
+33 (0)4 76 44 78 68

Le Musée Archéologique Saint Laurent

De la nécropole du IV^e siècle à l'église du XIX^e siècle, parcourez le temps dans ce musée de l'un des quartier historique de Grenoble, sur un véritable site de fouille exploité jusqu'en 1995.
From the necropolis of the IV^e Century to the church of the XIX^e century, travel through the times in this museum, in one of the oldest neighbourhood of Grenoble, in a true excavation place used until 1995.

Ouvert : L-Me-J-V (10h/18h) et S-D (10h/19h)
Open: M-W-Th-F (10am/6pm) and Sa-Su (10am/7pm)

17 min
8€/ad

MUSÉE DE
GRENOBLE

5, Place Lavalette - Grenoble
+33 (0)4 76 63 44 44

Le Musée d'Art Contemporain de Grenoble

Créé en 1798, le musée n'a de cesse d'enrichir ses collections d'art moderne et contemporain ainsi que celle de l'antiquité. Il accueille chaque année deux expositions temporaires.
Since its creation in 1798, the museum makes its modern and contemporary art collection, grown, as its antiques. Each year two temporary exhibition take their place there.

Ouvert : L-Me-J-V-S-D (10h/18h30)
Open: M-W-Th-F-Sa-Su (10am/6.30pm)

LES THÉÂTRES

La MC2

Cette salle au rayonnement national inaugurée en 1968 par André Malraux, accueille en résidence permanente Jean-Claude Gallotta ou encore Les Musiciens du Louvre.

This national scope stage, inaugurated by André Malraux in 1968, host permanently, workshop of Jean-Claude Gallotta and Les Musiciens du Louvre

Ouvert : Selon la programmation
Open: Depends on the show

MC
2:



17 min

à partir de
8€/ad

4, rue Paul Claudel - Grenoble
+33 (0)4 76 00 79 79